

# POLIZEI

*„Düsseldorf (dpa/Inw) - Polizeibehörden in NRW bieten Kindern in der Corona-Krise online kreative Ideen für zu Hause an. Darunter sind einfache Bastelanleitungen für Polizeiautos und Hubschrauber. Polizeimützen und -kellen gibt es zum Ausschneiden. Außerdem sollen Mal- und Rätselhefte und ein Quartett mit Fahrzeugen der Polizei die Langeweile vertreiben. Ein Puppenspielvideo erklärt Kindern zudem, warum es wichtig ist, zu Hause zu bleiben und sich und andere vor dem Coronavirus zu schützen. Die Aktionen sind bei <https://polizei.nrw/stayathome-aktionen-fuer-kinder> zu finden.“*

Quelle: <https://www.welt.de/regionales/nrw/article206880265/Polizei-vertreibt-Kindern-die-Langeweile-in-Corona-Zeiten.html>

Und auch wir möchten euch heute mit dem Thema „Polizei“ ein paar kreative Ideen für zu Hause bieten.

- Ampel Brownies backen
- Ausmalbild Polizeiauto
- Dienst bei der Polizei
- Ausmalbild Polizeimarken
- Eine Stoppkelle selber basteln
- Polizei-Memory
- Polizeiauto zum Selberbasteln
- Willkommensschild „Polizeirevier“